PRESSEMITTEILUNG

10.03.2025



Schirmherrschaft des Landtagspräsidenten für die 10. Sachsen-Anhalt-Spiele 2025

Am 22. und 23. März 2025 finden in Magdeburg und zwei Wochen später in Halle die 10. Sachsen-Anhalt-Spiele zur Sichtung der talentiertesten Leistungssportler im Nachwuchsbereich statt. Die Schirmherrschaft über die 10. Sachsen-Anhalt-Spiele, bei denen sich die sportlich vielversprechendsten Drittklässlerinnen und Drittklässler im Wettkampf präsentieren, hat Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger übernommen.

In seiner Vertretung wird Vizepräsidentin Anne-Marie Keding den Wettbewerben am 22. März 2025 um 09.00 Uhr auf dem Leichtathletikgelände der Avnet-Arena in Magdeburg beiwohnen und die jungen Sporttalente anfeuern. Ihr Besuch unterstreicht die Wertschätzung und Unterstützung, die der Landtag den sportlichen Aktivitäten der Kinder entgegenbringt.

Die vom Landessportbund Sachsen-Anhalt verantworteten Sachsen-Anhalt-Spiele dienen der Förderung des Nachwuchsleistungssports. Die jungen Sportlerinnen und Sportler werden über einen flächendeckend durchgeführten Sport-Motorik-Test an Grundschulen ausgewählt. Im Rahmen der Sachsen-Anhalt-Spiele haben sie die Möglichkeit, ihre sportlichen Talente den Landestrainerinnen und Landestrainern in den Sportarten Handball, Judo, Kanu-Sport, Leichtathletik und Rudern zu zeigen. Die talentiertesten unter ihnen dürfen sich über eine Einladung in eine der aktuell 59 Talentgruppen in Sachsen-Anhalt freuen. Dort werden sie an ein leistungssportlich orientiertes Training herangeführt, das ihnen eine Karriere im Nachwuchsleistungssport ermöglicht.